

まちの声



今回の「まちの声」は、1区3町内にお住いの「江原まゆみさん」にお話を伺いました。



Q 議会だよりを読んでいますか？

A はい、全部よんでいます。子供に関係ある内容だと興味深く読みますし、まちの声や一般質問も毎回議員さんたちがどんなことに関心を持たれ質問されているのかと考えながら読んでいます。

Q 結婚を機に、妹背牛町へ住まわれるようになったの印象はどうでしたか？また最近の印象はどうですか？

A 優しさを感じました。昨年は、社会福祉協議会の「地域福祉実践計画」策定に携わらせていただき、町の多くの方が方が熱い思いを待っておられることに気づきました。

Q お仕事を持ち、子育てされているママさんとして学童保育や新しい施設などの感想はどうですか？

A 学童保育は一人ひとりのニーズに合わせて対応してくれていると思います。from☆Mokoなど利用しやすい施設ができてよかったです。

Q これからの町への要望や、何かお気づきのことがありましたらお聞かせください。

A これから益々高齢者の多い町になりますが、地元で生活したい気持ちの強い方を、「個」ではなく地域で見守れるシステムや、お年寄りが子供たちとふれあえる交流のイベントの機会など、Mokoなどでもあればいいなと思います。

いずれ子供たちが成長し、学校や仕事で妹背牛を離れても、故郷は良いところだと思ってもらえるような町づくりであってほしいですし、私自身も、家での会話なども、ネガティブな言葉ではなく、良い町だと発しながら子育てしていきたいと思っています。

お仕事お休みの日に from☆Mokoにて江原さんにインタビューさせていただきました。小2のお兄ちゃんと保育所年中組の妹ちゃんが、ママと一緒に遊びたいところを、終わるまで待ってくれていました。from☆Mokoのスタッフの皆さんもありがとうございます。

編集後記

昨年もコロナ禍が続く中、全道研修会、空知、北空知議員研修会が3年ぶりに開催されました。また、遊歩市、ビールパーティー、町民祭りもマスクの着用、手指のアルコール消毒、密にならないように呼びかけられた1年でした。

先に開催された第4回定例町議会では、一般会計決算、特別会計決算とも認定され、また、町行政に対し5人の議員より、一般質問がなされました。

10月5回目のコロナワクチン接種が行われました。12月に入って開催できなかった町政懇談会が3年ぶりに開催。11力所の会場で町民が参加し多くの意見が寄せられました。

令和5年も様々な案件が予定されています。議会として町民の皆様の生活を守るため、しっかりと議論していきたいと思えます。是非、議会傍聴にも足をお運びいただければと思います。

広報特別委員会

- 委員長 佐々木和夫
- 副委員長 田中 春夫
- 委員 渡辺 倫代

〒079-0592

北海道雨竜郡妹背牛町字妹背牛5200番地

編集 発行 行々妹背牛町議会
編集 集々広報特別委員会

☎(0164)322411(内線311)